

Irapuato mejora su calificación crediticia

Redacción
EL ECONOMISTA

FITCH RATINGS subió la calificación de la calidad crediticia del municipio de Irapuato, Guanajuato a “AA(mex)” de “AA-(mex)”, con perspectiva Estable, es decir, las fortalezas y debilidades están balanceadas.

El alza en la calificación de la calidad crediticia de Irapuato se basa en que la entidad refleja una flexibilidad financiera consistentemente elevada y una posición de liquidez fuerte que contrasta de manera sobresaliente con respecto a la mediana de sus pares de calificación.

La calificadora también considera otras fortalezas del municipio, como el nivel de endeudamiento bajo y contratado en condiciones favorables; una gestión y administración ordenada; ausencia de contingencias en el corto plazo relacionadas con la seguridad social y organismos descentralizados, y una posición socioeconómica favorable.

382.4

MILLONES

de pesos es el monto que la deuda bancaria de Irapuato totalizó al 31 de mayo del 2017.

Durante el periodo de análisis, del 2012 al 2016, Fitch observó que Irapuato generó un nivel de ahorro interno (AI) consistentemente elevado, es decir, contaba con recursos disponibles para servir a la deuda y realizar inversión pública.

En el 2016, en particular, Irapuato registró el AI más alto, al alcanzar los 332.4 millones de pesos, equivalentes a 27.9% de sus ingresos disponibles (IFO). Este resultado se debió tanto a un incremento de los IFO como a un ajuste en el gasto operacional; el primero aumentó 11.2% y el segundo se redujo 4.1 por ciento.

En lo que respecta al esfuerzo recaudatorio, los ingresos propios representaron 26% de los ingresos totales, situándose el municipio por arriba de la mediana del Grupo de Municipios calificados por Fitch, el cual es de 24.2%, pero aún por debajo de la mediana de sus pares de calificación que corresponde a 33.9 por ciento.

Al 31 de mayo del 2017, la deuda bancaria de Irapuato totalizó 382.4 millones de pesos.